

Australia crea las hamburguesas Pokémon

Escrito por Redaccion

Jueves, 01 de Septiembre de 2016 05:44 - Actualizado Jueves, 01 de Septiembre de 2016 05:57



Los australianos para no quedarse atrás, con el “boon” del juego de realidad aumentada, Pokémon, la venta de comida rápida 'Down N Out' creó en sus platos a tres personajes de esta caricatura.

Los Pokémon elegidos son: Pikachu, Bulbasaur y Charmander, es de señalar que cada uno tiene sus “super poderes” pero ahora traducidos con los ingredientes, que van desde queso y picante, hasta nachos entre otras características de esta peculiar hamburguesa.

Las hamburguesas Pokémon tienen un precio de 114 Quetzales unos (15 dólares) y estarán disponibles solo 15 días.